

12 junio 2023

¿Que nos puede contar respecto a la denuncia contra el señor José Tomás Meza?

Yo estaba de delegado de túnel. En el minuto de la premiación, alguien se me acerca y me indica que Tomás estaba orinado hacia la quincha entre la atajada de la mano de atrás y la zona de postura. Voy a verlo y efectivamente él estaba orinando hacia la quincha, hacia los mimbres, a la altura de la zona de postura de la mano de atrás. Aparece Fernando Guzmán y le informo lo que estaba pasando. Eso es lo que vi yo, que efectivamente él estaba orinado hacia la quincha en el momento que estaba la premiación en el centro de la medialuna.

¿Tuvo la oportunidad de hablar con José Tomás Meza respecto de lo que estaba haciendo?

No, no tuve la oportunidad, porque él andaba muy curado, lo andaban sujetando, andaba con otros señores que lo sujetaban, afirmándolo para que no cayera, andaba muy curado.

¿Sabe quiénes eran esas personas que lo estaban acompañando?

No los conozco de nombre, a lo mejor lo he visto por ahí. En ese minuto andaba con un joven que he visto pero no se su nombre y si es corralero o no.

Lo vimos todos que andaba muy curado.

¿Hubo algún momento en que a José Tomás le hubiesen dicho que no ingresara a la pista?

Yo personalmente no lo vi cuando ingresó. En el momento que se abrieron las puertas entró un tumulto de gente. Teníamos dos cordones de guardias cortando el ingreso pero no fue suficiente, entro mucha gente.

¿Había mucha gente en la pista de la medialuna?

Mucha gente y por el túnel bajó mucha gente a felicitar a los ganadores. Era difícil controlar a quienes ingresaban a la medialuna.

¿Había público?

Si había, y la pista llena de gente.

¿Hubo más gente que puede haber observado esta situación?

Fernando Guzmán, el otro delegado rentado también lo vio.

Del público yo creo que mucha gente lo vio, de los que recuerdo que estaban, Patricio Caro que transmite Más Rodeo que estaba grabando, de hecho lo comentamos en ese minuto.

¿Quién te avisó que estaba orinado?

Creo que fue Patricio Caro. Ahí lo fui a ver y lo vi orinado.

¿Cómo valora esta situación que pasó?

Es una situación muy fea, no corresponde a una ceremonia de premiación de un campeonato nacional, lo conversamos con Fernando Guzmán y estuvimos de acuerdo en que había que informar esta situación.

¿Recuerda en que parte de la ceremonia fue?

Tiene que haber sido entre las cuecas y la premiación.

Antes de que le indicaran que José Tomás estaba dentro de la medialuna ¿Lo había visto previamente la tarde del domingo?

No, prácticamente estuve todo el día en el túnel, no anduve por los sectores de arriba.

Con respecto al estado de sobriedad del señor José Tomás Meza ¿Cómo se encontraba él?

Estaba bien curado, bien ebrio. Andaba abrazado de otra persona.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.